



Schweizer Meister kommt aus Elsau

(roh)

Elsau Der neue Schweizermeister im Paragliding heisst Jérôme Kägi und kommt aus Elsau. Der 44-Jährige habe sich bereits zu Beginn an der Spitze festsetzen können und distanzierte so den Weltmeister von 2005, Steve Cox aus Oberhofen am Thunersee, sowie den vierfachen Schweizermeister Stephan Morgenthaler aus Staffelbach.

Nach dem letzten Durchgang konnte der Elsauer die Meisterschaft für sich entscheiden. Jérôme Kägi freut sich gemäss Mitteilung riesig über seinen ersten Titel: «Dass ich mein Ziel Schweizermeister bereits dieses Jahr erreichen konnte, ist unglaublich und die Freude überwältigend.»

Eine Silbermedaille in der Kategorie Sport Class Swiss holte zudem der Winterthurer Simon Steiner. Insgesamt nahmen 111 Pilotinnen und Piloten an den Schweizer Meisterschaften in Verbier teil. An den sechs Tagen konnten vier anspruchsvolle Aufgaben bis zu 71 Kilometer geflogen werden.